

Secuestradores de barco italiano llegan a Sicilia

Roma, Octubre 10 (AP). Un avión militar egipcio que transportaba a los cuatro secuestradores de un barco italiano llegó esta madrugada (Viernes) a Sicilia, según agencias de noticias locales.

El avión aterrizó en el aeropuerto siciliano de Sigonella a las 00:30 (23:30 GMT).

Una declaración del gobierno dice que el Primer Ministro Bettino Craxi recibió una llamada telefónica del Presidente estadounidense Ronald Reagan en la que éste le pidió permiso de aterrizaje. Indicó una agencia italiana.

El avión militar egipcio estaba escoltado por aparatos militares norteamericanos, según el despacho.

En principio no se sabía si los secuestradores permanecerían en Italia o no.

Versión de la DPA

Roma, Octubre 10 (DPA). Militares norteamericanos tendrían en su poder a los cuatro palestinos que el Lunes pasado secuestraron el barco de pasajeros italiano "Achille Lauro", informó la televisión en Roma.

—Pasa a la página 73—



AP, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ARMAS A JORDANIA. Washington, Octubre 10 (AP). El Secretario de Estado norteamericano, George P. Shultz, durante una audiencia de la Comisión de Relaciones Exteriores del Senado sobre la venta de armas de los Estados Unidos a Jordania.

Shultz recomienda la venta armas a Jordania

Washington, Octubre 10 (DPA). El Secretario norteamericano de Estado, George Shultz, recomendó hoy al Congreso que apruebe una planeada venta de armamento a Jordania, por valor de 2,000 millones de dólares.

"Los enemigos de la paz

en Cercano Oriente intentan impedir al Rey Hussein (de Jordania) que llegue a un acuerdo con Israel, y hay todos los motivos para creer que (esos enemigos) intensificarán sus esfuerzos", afirmó Shultz en Washington.

—Pasa a la página 76—

Reagan: "La OLP debe entregar a plagiarios"

Chicago, Octubre 10 (AP). El Presidente Ronald Reagan dijo hoy que si la Organización de Liberación de Palestina tiene detenidos a los secuestradores de un barco italiano de cruceros, debería entregarlos a "un estado soberano" para que los juzgue por el asesinato de un pasajero

norteamericano.

El pedido de Reagan a la OLP fue una rápida retractación de una declaración hecha menos de una hora antes diciendo que estaría "muy bien" si la OLP castigaba a los secuestradores.

—Pasa a la página 72—

Exigen exhumación de 28 cadáveres de presos

Lima, Octubre 10 (UPI). Familiares de 28 de los 30 reclusos muertos en la prisión de San Pedro exigieron hoy a las autoridades la exhumación de los cadáveres, a menos de 24 horas de haber sido sepultados en secreto en un cementerio de Lima.

La prisión de San Pedro, construida en la década de 1960 para alojar a cerca de 2,000 reclusos, alberga a 6,700 detenidos, la mayoría de ellos en calidad de inculcados, siendo la principal del Perú.

—Pasa a la página 59—

Destacan méritos del opositor Adolfo Calero

Washington, Octubre 10 (AP). El empresario Adolfo Calero se ha ganado su posición rectora actual gracias a "la rectitud, capacidad e integridad" con que conduce la oposición armada al gobierno de Nicaragua, dijeron hoy aquí sus colaboradores.

El director de la oficina local del Frente Democrático Nicaragüense (FDN),

Bosco Matamoros, calificó de "aberración grotesca" las afirmaciones de que Calero es el elegido de Washington para encabezar el gobierno que resultaría de una victoria rebelde.

Los debates en el congreso norteamericano han revelado que la Agencia Central de Inteligencia ha des-

—Pasa a la página 73—



AP, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SOBRE PLAGIO. Chicago, Octubre 10 (AP). El Presidente Ronald Reagan, habla a la prensa a su llegada al Aeropuerto O'Hare, de Chicago, acerca del secuestro del crucero italiano "Achille Lauro".

Complicaciones causan muerte al actor Y. Brynner

Nueva York, Octubre 10 (AP). Yul Brynner, que hizo más de treinta películas y 4 625 representaciones "El Rey y Yo", murió a la edad de 65 años.

Su esposa Kathy Lee, y sus cuatro hijos, estaban con él cuando expiró a las 01:00 de hoy en el Centro Médico Cornell del Hospital de Nueva York, dijo su agente Josh Ellis.

"Murió de complicacio-

—Pasa a la página 37—

Raúl Alfonsín hablaría con la ministra inglesa

Londres, Octubre 10 (UPI). El Presidente argentino Raúl Alfonsín afirmó en una entrevista difundida anoche que le gustaría reunirse con la Primera Ministra de Gran Bretaña, Margaret Thatcher, para entablar conversaciones destinadas a resolver el conflicto de las Islas Malvinas.

"Me gustaría mucho hablar con la señora Thatcher", afirmó Alfonsín en el programa "Noticias de la Noche" de la BBC, en la primera entrevista con la televisión británica desde que hace dos años fuera elegido a la primera magistratura.



Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MUERE BRYNNER. Nueva York, Octubre 10 (Reuters). El actor Yul Brynner, quien reinó por años en el corazón de millones de personas por su actuación en "El Rey y Yo", murió hoy, a los 65 años de edad.

Breves Internacionales

Reagan declara zonas de desastre

Washington, Octubre 10 (AP). El Presidente Ronald Reagan declaró hoy zona de desastre a los sectores de Puerto Rico afectados por las inundaciones, lo que permitirá a esas regiones del Estado Libre Asociado solicitar ayuda al gobierno federal de los fondos para recuperación y socorro.

\$500 millones capital Fondo Andino

Lima, Octubre 10 (AP). El Fondo Andino de Reserva del Acuerdo de Cartagena decidió elevar el monto de su

—Pasa a la página 72—

OLP ultima en España a dos marinos israelíes

Madrid, Octubre 10 (UPI). La facción Fuerza-17 de la Organización para la Liberación de Palestina se responsabilizó hoy del asesinato de dos marinos israelíes en Barcelona, ataque realizado en represalia por el bombardeo israelí de la sede de la OLP en Túnez.

Un individuo que llamó a

—Pasa a la página 15—

CEE suscribirá acuerdo con C.A.

Guatemala, Octubre 10 (DPA). La Comunidad Económica Europea (CEE) y los cinco países de Centroamérica suscribirán un acuerdo de cooperación el próximo mes de Noviembre en Luxemburgo, informó hoy en Guatemala la Secretaría de Integración Económica Centroamericana (SIECA).

La firma del acuerdo forma parte de las negociaciones que arrancan desde la conferencia de Ministros de Relaciones Exteriores de Centroamérica con los de la CEE, España y Portugal, celebrada en Octubre de 1984 en San José, Costa

Rica.

Después de esa conferencia, el diálogo Europa-CEE se ha mantenido y diversos funcionarios europeos han visitado los países del Istmo, tomando contacto con sus autoridades y con los organismos de integración como la SIECA, con sede en Guatemala, y el Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE), con sede en Tegucigalpa.

El acuerdo persigue acciones para mejorar la situación económica de Centroamérica y reforzar su proceso de inte-

—Pasa a la página 23—



Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EL CRUCERO SECUESTRADO. Puerto Said, Octubre 10 (Reuters). Policías egipcios montan guardia frente al crucero italiano "Achille Lauro", que con más

de 400 turistas de diferentes nacionalidades, fue secuestrado el Lunes anterior por cuatro palestinos. Los plagiarios se rindieron ayer y el barco atracó en este puerto.